



いとひば



ふきあげの子 ○心のあたたかい子 ○考え実践する子 ○体も心もたくましい子

先月は持久走大会をはじめ、多くの行事がありました。各活動には教育的な意味があり、先生方はそれぞれの目的にあわせ、多くの時間を割き準備をします。活動を通して、子どもたちはそれぞれの発達段階に応じて成長していきます。6年間のつながりを大切にしながら、今後とも教育活動に取り組んでいきたいと思います。

2学期も残り1か月となりました。本格的に寒くなり体調を崩しているお子様も増えてきています。また先月下旬にはインフルエンザによる学級閉鎖もありました。しっかりと栄養と休養をとることで免疫力を高め、風邪などを引かないよう、ご家庭でも体調管理をお願いします。

★学校行事やお知らせ・各種おたよりをホームページに掲載しています。

ぜひ、ご覧ください

<https://tm2.tcn.ed.jp/fukisho/>



【持久走大会】11/19（水）

インフルエンザによる学級閉鎖に伴い、1・2年生は中止となりましたが、3~6年生はこれまでの練習の成果を発揮し、各自が自分の目標に向かい、一生懸命走ることができました。昨年からコースが変更になった関係で、大会記録を出しやすくなり、走り終わった際、タイムを気にして喜んでいる児童の姿がたくさん見られました。



たくさんの保護者の皆様の声援、感謝申し上げます。自分が決めた目標に向かい練習を重ね当日も全力で取り組む姿勢は、これからの中学校生活にも大きく役立つと思います。一方でインフルエンザ等の感染症も考えられ、実施の在り方も検討していくことが求められます。最善の方法になるよう学校運営協議会等で諮詢していくので、ご理解の程よろしくお願ひします。

【ファミリー参観・ハッピー子育て講座・いとひば祭】11/8（土）

11月8日にファミリー参観及びハッピー子育て講座、PTA主催のいとひば祭を開催しました。2校時と3校時の授業を公開し、土曜日であったため、多くの保護者の方に学校の様子を見ていただきました。また、4校時には心理カウンセラーなどの資格をもつ講師をお招きし、「自分らしい子育て☆～あなたしさを見つけて子育てに活かそう～」という演題で45分間アットホームな雰囲気で講座を開催しました。多くの保護者に参加していただき、子どもたちへの言葉掛けや接し方などについて学ぶことができました。



今年度も半分が過ぎ、各クラスとも、それぞれの特色が出てきています。また、各学年の発達段階に応じた授業内容も参観いただきました。学年内で習得する内容がしっかりと定着できるよう、落ち着いた態度で授業ができるよう努めたいと思います。



お弁当を食べた後、PTA主催の行事として最大となる、いとひば祭を開催しました。PTA役員が1学期から準備を進め、検討を重ねた内容を子どもたちに提供することができました。校庭で縁日ゲームのスーパー・ボール・スケイ・宝探し、体育館でのキーホルダー作り・ぶつ飛び紙コップ、校内での学校かくれんぼをキラキラ班で楽しみました。6年生が下級生の面倒を見ている姿は、吹上小のよいところを表していると思います。今後も、子どもを主語とした教育活動を推進していきたいと思います。

インフルエンザについて

インフルエンザが例年より早い時期から流行しています。本校でも複数のクラスで学級閉鎖を余儀なくされました。現時点では小康状態を保っていますが、報道を見るとピークは過ぎていないということです。保健だよりなどを参考に、今後も感染症予防のため、手洗いやうがいの徹底、バランスの良い食事や十分な睡眠をとるなど、ご家庭でも感染症対策へのご理解とご協力をよろしくお願ひします。

【小中交流】11/13（木）

吹上中の1年生との交流会を実施しました。本校卒業生は約半年前に卒業した学び舎を懐かしく感じていたようでした。お世話になった先生方との会話を聞いていると、急に大人びた印象を受け、成長の証が感じられました。また、児童もお世話になった先輩方との交流をとても楽しんでいました。



小中一貫教育を進めていくためには、このような交流を今後も大切にしていきたいと思います。

【1・2年校外学習】11/14（金）

1・2年生合同で宇都宮動物園に行ってきました。2年生は昨年の活動の経験を活かし、しっかりと1年生をリードすることができました。1年生は2年生との交流をとても楽しんでいました。

このような二つの学年が一緒に活動するのには大きな意義があり、経験を通して、吹上小の良さが引き継がれていくのだと実感できる時間となっていました。



【4年宿泊学習】11/27（水）・28（木）

4年生にとって今年度最大の学年行事といえる宿泊学習を1泊2日の日程で実施しました。インフルエンザの流行の拡大が心配されていましたが、計画通り、渡良瀬遊水地見学やみかも自然の家での諸活動を行うことができました。初日の渡良瀬遊水地では広大な葭原を見学したり、ハートランド城でのミニよしす作りなどを行ったりしました。午後からは、みかも自然の家での活動になりました。館内ウォークラリーや夕食をとったあと、キャンプファイヤーを行いました。真っ暗な中、普段あまり見ることのない幻想的な火を目の当たりにしながら、子どもたちはとても楽しそうに活動していました。



2日目は、前日の疲れも見せず元気に起床し、朝食をとった後、館内で活動しました。思い思いに大谷石の絵付けを行ったり、グループごとでチャレンジランキングに取り組んだりしました。できたばかりの施設なので、とても快適に過ごすことができたようです。



学校を離れ、普段とは全く違う環境で友達と2日間過ごした経験を通して、少し成長したようです。もしかすると生まれて初めて保護者と離れて宿泊した児童もいたかもしれません。このような体験から、自分自身の新たな面を発見したり、改めて親のありがたさを実感したりすることで様々なことを学び成長していきます。今後とも、吹上小の子どもたちを保護者の皆様と一緒に見守っていきたいと思います。

【12月の主な行事予定】

月	日	曜	内 容
12	1	月	校内人権週間～5 委員会
	2	火	吹上中新入生説明会
	5	金	人権集会 学校保健委員会
	8	月	普通日課5時間 SC来校日
	9	火	普通日課5時間 西部地区特別支援学級交流会
	10	水	特日課5時間～17
	12	金	アルミ缶回収
	14	日	うちどくの日
	16	火	学力テスト
	17	水	キラキラタイム
	25	木	普通日課4時間 2学期終業式・表彰式
	26	金	冬休み～1/7
1	1	木	●元日
	8	木	3学期始業式

【校舎の向きについて】

日ごとに昼間の時間が短くなってきており、改めて季節の移ろいを感じています。日の出の時刻も遅くなり、児童が登校してくる時間では、まだ太陽が低い高度にあります。本校に来て少し驚いたことは、朝日が校舎の北側にあたることでした。そのため、教室に日が差し込む時刻が比較的遅いということを不思議に感じていました。そこで調べてみると、南に正対していないことが分かりました。これは校舎を建てる際、古くから使用していた道路の向きに関係があり、地域に根ざした学校であったと思われます。



「日の出・日の入りマップ」 国土地理院「地理院地図 Vector」を参考に作成

【12月のめあて】

◎友だちのよさを認め、協力して活動しよう